



Forte de ses 200 ans d'échanges entre la nature et les hommes, la **société TRUFFAUT** a décidé de lancer sa

**Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT**

, dont la vocation est de

**soutenir financièrement**

des

**projets**

ayant à coeur de

**valoriser les bienfaits du végétal sur l'Homme**

« Notre Fondation est unique et s'inspire du legs humaniste de Georges Truffaut. Elle fédère les collaborateurs de l'entreprise autour de projets associatifs où le végétal se met au service de l'humain » confie Daniel Joseph, directeur de la Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT et homme de terrain passionné.

### Le végétal et les hommes

Partout en France, des jardins pédagogiques, thérapeutiques et d'insertion se créent grâce à l'initiative d'associations dont la vocation est d'améliorer le quotidien de chacun.

La Fondation Georges TRUFFAUT accompagne ces structures à but non lucratif en lien avec le jardin et soutient financièrement des actions d'intérêt général autour des rapports entre l'homme et le végétal.

« Ce qui importe pour nous, c'est la qualité d'un projet, l'enthousiasme d'une personne ou d'une équipe derrière ce projet, et un résultat. Nous nous attachons à construire ensemble une relation pérenne. Le végétal, précise Daniel Joseph, est un lien essentiel entre nous tous ! » ...

### Des jardins pour mieux vivre

Convaincue que le jardin oblige à prendre le temps de vivre, d'apprendre à vivre, de se sentir bien et d'être heureux, la Fondation a choisi 3 axes d'intervention :

La pédagogie parce que le jardin, c'est une manière de ressentir le monde, un formidable outil de connaissance et un lieu d'apprentissage de la vie. Les mains et les pieds dans la terre, on fait corps avec ce qui nous entoure et on échange, tous milieux et âges confondus.

La thérapie parce que le rapport au végétal et au jardinage fait du bien aux personnes et mieux encore, il les soigne.

L'insertion parce que jardiner, c'est valorisant. Et que cela permet d'être en lien avec la société tout en se projetant vers l'avenir, même si l'on est en difficulté ou en rupture :

« Jardinier, c'est l'un des plus beaux métiers de demain ».

« Dans la plupart des projets que la Fondation décide de soutenir, poursuit Daniel Joseph, on s'aperçoit que pédagogie, thérapie et insertion dialoguent fructueusement. C'est sur ces terrains-là qu'il y a beaucoup à faire ! ».

### Un accompagnement « durable »

Deux ans d'existence, et déjà une cinquantaine de projets soutenus en France par la Fondation...

À Maule (78), avec l'Association Belles Plantes, dans le jardin du Foyer d'Accueil Médicalisé la Maison des Aulnes, le premier jardin de soins en France conçu pour les personnes cérébro-lésées. Ce qui a séduit la Fondation : la vision pérenne et l'approche très humaine de l'association pour faciliter aux personnes en souffrance un rendez-vous bénéfique, rituel et familial au jardin.

À Saint-Denis (93), dans le jardin des Cornillons, avec la Fédération Nationale des Jardins Familiaux et Collectifs. La Fondation Georges TRUFFAUT, en réhabilitant ce site de jardins ouvriers, participe à préserver un îlot vert de 23 parcelles de potagers nourriciers, fleuris et arborés et à encourager tous ceux qui l'animent, toutes générations confondues.

À Ermont (95), la SEGPA (section d'enseignement général et professionnel adapté) du collège

## La Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT, une jeune pousse déjà riche de 50 projets !

Écrit par Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT

Mardi, 02 Avril 2013 14:30 - Mis à jour Mardi, 02 Avril 2013 14:39

---

Saint- Exupéry, par l'intermédiaire du Foyer socio-éducatif de l'établissement, élabore un « jardin extraordinaire » et pilote, grâce à l'initiative d'une équipe enseignante innovante, qui a enthousiasmé la Fondation Georges TRUFFAUT. Un formidable point d'appui pour créer du lien entre tous, favoriser le rayonnement de cette structure d'enseignement et faire grandir la fierté des jeunes qui participent au projet.

Rendez-vous sous la verrière du Grand Palais à Paris

Pour le lancement officiel de la Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT lors du salon L'ART DU JARDIN, l'événement de prestige réédité par Aude de Thuin du 30 mai au 2 juin 2013.

À cette occasion, la Fondation Georges TRUFFAUT présentera son activité, ses projets et son ambition, et profitera de cet événement pour décerner 3 prix à des associations engagées dans des projets pédagogiques, thérapeutiques ou d'insertion qu'elle souhaite valoriser.

[www.fondation-georges-truffaut.org](http://www.fondation-georges-truffaut.org)

CONTACT FONDATION :

Jean-François DENIZE  
jf.denize@truffaut.com

Daniel JOSEPH  
d.joseph@truffaut.com

## **La Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT, une jeune pousse déjà riche de 50 projets !**

Écrit par Fondation d'entreprise Georges TRUFFAUT

Mardi, 02 Avril 2013 14:30 - Mis à jour Mardi, 02 Avril 2013 14:39

---